

おかげさまで40周年 ~これからも地域の皆様と共に~



三惠会理念

天の恵 地の恵

人の恵に支えられ

人の為に尽くして

感謝しよう

一、誠実な福祉

一、確実な知識と技術

一、堅実な経営

検索

三惠会

<http://sankeikai.com>

発行

社会福祉法人

三 惠 会

愛媛県新居浜市西の土居町2-8-12 TEL (0897) 31-1775

おかげさまで40周年

三惠会設立40周年記念
施設対抗レクバレーボール大会



天の恵 地の恵 人の恵に支えられ 人の為に尽くして感謝しよう

11/4

月

9:45~17:00

新居浜市市民体育館

40周年を記念するとともに、職員間の結束を固め、施設間の親睦をはかりましょう！！

★ 出場チーム ★

- ・チームやすらぎ
- ・チームのさと
- ・ハートスネイクス
- ・rabbit三惠
- ・めぐみん♪
- ・支援の充実(慈光園)
- ・本部ミラクルH・G・S
- ・十全ボンバーA
- ・十全ボンバーB
- ・中萩ビューティー・美人ズ
- ・YAKATA Z
- ・YAKATA 48
- ・三惠ホーム

皆さん！！
応援に来てくださいね。



協賛:プラス愛 様

接遇研修

「利用者さまの心を癒す 接遇応対とクレーム対応」

9月28日(土) 14:00～ 十全総合病院 5階 大会議室で
保健・医療・福祉サービス研究会 接遇トレーナー 赤尾 英子氏を
お迎えし「利用者さまの心を癒す 接遇応対とクレーム対応」の研修
会が行われました。接遇応対の5つの基本(あいさつ、言葉づかい、
身だしなみ(第一印象)、態度、表情(笑顔)) + 心づかい、クレーム
対応の心がまえや基本ステップをわかりやすく教えていただきました。
サービスの鉄則である「100-1=0の法則」を心に刻み、
業務に生かします。

皆さん、いつやるか？今でしょう！！

「100-1=0」の法則とは…

100人の職員がどんなに素晴らしい接遇応対ができて
も1人の、1つの、1言の応対が、利用者様に嫌な思
いを感じさせてしまうと、施設の評価は0になって
しまいます。



—地域の方々と共に40周年—

十全保育園

小さいお友達がいっぱい！！



8～9月に、0歳児の子ども達がたくさん入園してきました。

4ヶ月の子から、もうすぐ1歳のお誕生日をむかえる子どもたちまで、月齢は様々ですが、一人ひとりの発達に合わせ、ゆったりとなごやかな雰囲気の中で、毎日過ごしています。

離乳食もたくさん食べ、いっぱい遊んで、満足げな表情…。

仕事に復帰したお母さん方も、お仕事、育児の両立で大変ですが、子ども達のこのかわいい笑顔がエネルギーとなっているようです！！

中萩保育園

第二回 運動会

9月28日(土)



☆1～5歳児園児入場



☆りす・うさぎ1歳児お遊戯



☆個人競技かけっこ3歳児



☆5歳児年長児 鼓隊



☆4歳児年中児 お遊戯



☆閉会式メダル渡し 3・4・5歳児

三恵会は、地域の皆様に支えられ共に歩んで参りましたが、お陰様で、今年40周年を迎える事が出来ました。今後、更に地域に親しまれる保育園となるよう、健全育成に力を注いで参ります。沢山の温かい拍手、応援ありがとうございました。

【将来をたくましく生き抜く子どもに育つよう願っています。】

リハビリステーション三恵荘

『市長表敬訪問』

9月4日に数えて100歳以上を迎えられる方に市長より表彰がありました。

今回三恵荘からは7名もの方が対象となりました。中には夫婦揃って一緒に記念撮影された方もおられ、羨ましく思いました。



『フラダンス慰問』



先月開催した夏祭りにも来ていただいた、アロハモアナニイハマさんに再度フラダンスを披露しに来てもらいました。今回は9名もの方に来ていただき、緩やかな音楽とダンス、色鮮やかな衣装によりゆったりとした気分で皆さん聞き入っていました。

またのお越しを心よりお待ちしております。

『猛特訓』



もうすぐ運動会!!

ということもあり茶話会で玉入れの練習をしました。皆さんスタートの合図とともに一心不乱に玉を投げ続けました。私は玉拾いをしていたのですが皆さんから「こっちにも玉を持ってこんかい」「遅いぞー」「まだかー」と大変でした(笑) 皆さん始めは「こんなの入らんわあ」「手があげれんわ」と言っていたのですが、十分に肩からあがっていましたよ。運動会が楽しみです。



ハートランド三恵

『敬老会』

9月14日(土)

まだまだ残暑きびしい中、今年も敬老会が行われました。当日はご家族の皆様をはじめ、手をつなぐ会の方々、地域の皆様にもご参加いただき、にぎやかに、かつ和やかにご利用者の皆様の長寿をお祝いしました。

今年ハートランド三恵では、古希から百五賀まで、お祝いを迎えられた方が32名。皆様お元気で、カクシャクとしておられます。

お祝いに、コカリナクラブの皆様が、懐かしい歌の数々を演奏してくださり、会場のあちらこちらから演奏に合わせて口ずさむ声が♪♪♪

「なつかしいねえ。」「きれいな音じゃねえ。」とご利用者の皆様も顔をほころばせていました。ちなみにコカリナというのは、オカリナが土でできているのに対し、木で作られた笛のことです。珍しい楽器に皆興味津々(^.^)

また、敬老のお祝いに、家族会からバレリートという室内レクリエーションの道具を、手をつなぐ会から、和太鼓と鈴入り風船をいただき、会場に歓喜の声が!! これでもた、いっぱい楽しみましょう。



慈光園

祝
敬老の日

9月は高齢者顕彰、敬老会がありました。

慈光園では、90歳以上の方が

なんと、**11名**もいらっしゃいます。

みなさま、ほとんど自分のことは自分でされています。

いつまでもお元気で、生活していただきたいと思っています。



敬老会
新居浜市市長
新居浜市議会議長
松尾常務理事
来園

松尾常務理事より

皆様がいつまでもお元気で生活できますようにとお言葉を頂きました。

7年後のオリンピックも元気で楽しみましょうとのことでした。



「今日のお寿司は特別おいしい。」

手作りちらしずしは大好評でした。

東海

いもたき

9月24日(火)



グループホームかがやきにいていもたきを行いました。その後時期外れの花火をしました。

モーニングバイキング

9月13日(金)、26日(木)



うみかぜ・グループホームかがやきともにモーニングバイキングを始めました。

敬老会

9月18日(水)



今年のご家族にも参加していただき大人数のお祝いになりました。

コミュニティハウス三恵

『地域交流』

9月3日 (火)



地域交流の一環として、多喜浜漁協のご協力を得て全館挙げて魚ハンバーグづくりに、挑戦しました。魚ハンバーグは当日とれた新鮮な魚を使っていたので、みんなで美味しくいただきました。

また、漁での苦労話、旬のお魚のことを教えてください、参加の利用者は、講師がイケメンだったこともあり、非常に盛り上がり、楽しいひと時を過ごしました。

『秋の防火避難訓練』



秋の防火避難訓練を、昼間想定で実施しました。

1Fともだちパーク&にこちゃんパーク24名、3Fおいでんや14名、4Fわくわくクラブ18名の計56名が、3分33秒で避難完了しました。

かなり迅速な避難ができたなあと、利用者の方々も驚いておられました。

やすらぎの郷

『観月会』



秋の風物詩である観月会が、9月20日（金）に行われました。

満月はあいにく見えませんでした。お手製の満月を見ながら、いも炊きを始めとする美味しい料理を堪能しました。

また、毎年恒例となりました「滞つくし会」様による三味線演奏と炭坑節の踊りに、参加された皆さんは心ゆくまで楽しまれていました。



『第9回重信リバーサイド 車いすコスモスマラソン』



9月22日（日）に「車いすコスモスマラソン」が開催され、あゆみ苑3名のご利用者が初参加をしました。

コスモスが一面に咲き、川のせせらぎが聞こえるコースで、参加者は自分のペースで完走することができました。当日は暑く、参加された皆さんは大変お疲れだったようです。

来年は、暑さ対策をしっかりとって参加したいと思います。

三恵ホーム



『第9回重信リバーサイド 車いすコスモスマラソン』

9月22日(日)



9月22日(日)に行われた「第9回重信リバーサイド 車いすマラソン」に9名の方が参加され、500mの部に3名・1kmの部に6名が出場しました。

当日は汗ばむほどの晴天で、土手沿いには爽やかな秋風が吹きぬけていました。東温高校の学生さんに伴走していただき、無事に全員が完走することができました。

マラソン後は、会場近くのコスモ畑で記念撮影をしたり、地元婦人会の方がふるまってくださったカレーやうどんを味わったり、歌やダンスのパフォーマンスを楽しんだり、楽しいひとときを過ごされました。

希望の館

『防災訓練』

～災害用備蓄を使って～



9月7日、地域の方々と協力して防災訓練をしました。
地域の方々との訓練は初めてで、訓練後にはいろいろなアドバイスをいただきました。

訓練は、消費期限の近い備蓄を使って、ライフラインの停止を想定した訓練を行いました。

作るのも食べるのも初めてで、どうしたらいいかなあと言いながらも、「こうしたらえんじゃないか」と工夫しながらスタッフと一緒に食事の準備をしてくださいました。これからも、地域の皆さんと一緒に支え合いながら災害について意識を高めていきたいと思えます。

9月9日に前松サロンさんよりご要望いただき、出張介護教室「きぼう講座」を開催してきました。介護保険制度についてやマジックショー・脳トレゲームをおこない、短い時間でしたが私たちも楽しませていただきました。特に脳トレゲームについては、かつてないほどハイレベルな争いとなり、「この方たちは、年齢を偽っているのでは・・・」と話したほどです（笑）
前松サロンのみなさん、いつでも行きますので、また呼んでくださいね！

出張 きぼう講座

